

'Agarrón' en el día 1: pelean en Congreso por escolta del Ejército con armas

Apenas inició el segundo periodo del segundo año de la sexagésima quinta legislatura y en San Lázaro ya empezaron las discusiones entre legisladores: en esta ocasión dividió opiniones la presencia de la Banda de Guerra de la Sedena.

De acuerdo con la periodista Maru Rojas, de Radio Fórmula, quedaron instalados los trabajos del presente periodo ordinario, pero por primera vez no se aprobó el acta de la sesión en explicación más amplia, por lo que se citó a diputadas y diputados a la primera sesión ordinaria el día de mañana a las 11:00 horas.

Lo anterior no fue la causa de la disputa, sino que el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se opuso a que los honores a la bandera y la Banda de Guerra se instalaran al interior del recinto.

Esta no es la primera ocasión que los honores se llevan a cabo en el vestíbulo y que la Banda de Guerra toca en el corral posterior a las curules, sin embargo, lo que causó descontento fue que militares acudieron fuertemente armados por primera vez.

La decisión del diputado panista recibió críticas de la Senadora de Morena, Citlalli Hernández, pues señaló que Santiago Creel prefirió despreciar los símbolos patrios y no que lo corearan "presidente".

Creel aclaró que no permitió la participación del Ejército debido a que portaban armas de alto calibre.

"La escolta venía armada con fusiles FX-05 calibre 5.56 mm. Para conciliar honores e inviolabilidad del recinto se determinó un protocolo que cumpliera ambas cosas. El amor a la patria empieza con el respeto a las leyes que ud y yo protestamos cumplir y hacer cumplir (sic)", expuso en su cuenta de Twitter.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/2/1/agarron-en-el-dia-1-pelean-en-congreso-por-escolta-del-ejercito-con-armas-video-747811.html